

priera Dieu dans le ciel pour ses compatriottes. En effet peu de jours après sa mort, je baptisay 3 adultes, Quantité d'autres infidelles moribonds ont receu la mesme grace. J'en compte tant de ceux là que des autres environ 50 depuis un an.

*Extrait d'une lettre du P. Jacq:
de Lamberville, escrite de Gan-
nasagé, qui est un bourg d'Agnié,
le 6 May 1676*

Quoy que je ne fois pas encore beaucoup versé dans la langue des Iroquois chez qui je ne suis que depuis un an, et par conséquent que je ne puisse pas m'occuper à leur conversion autant que je souhaitterois, Dieu n'a pas laissé d'avoir pitié de